

## Miércoles 23 de abril 2014

El Financiero Repunta desempleo a 4.8% en marzo

Tlaloc puga La tasa de desocupación en México brincó a 4.80 por ciento en marzo, por arriba de la expectativa del consenso de Bloomberg, de 4.46 por ciento, y además fue su mayor cifra para un periodo similar desde 2010. Esto significó que 2 millones 500 mil mexicanos buscaron trabajo durante el mes y no lo consiguieron. Medida con datos ajustados por estacionalidad, la tasa de desocupación se posicionó en 5.25 por ciento, su mayor nivel desde noviembre de 2012, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El alza resultó sorpresiva y además contrastó significativamente con las cifras de empleo formal que recientemente divulgó el IMSS, que anticipaban una mejoría en el mercado laboral. P.C. INEGI, desempleo Minerías reducen inversiones de exploración en México

Axel Sánchez Ante un menor valor de los metales preciosos en los mercados internacionales y la reforma fiscal en México que aumenta el cobro de impuestos mineras, las inversiones en exploración se han desalentado, por lo que algunas compañías han decidido reducirlas. Empresas como Fresnillo, Grupo México y Goldcorp, han dado a conocer que han reducido su capital para la búsqueda de nuevas betas, debido a que es más rentable elevar las explotaciones existentes. Mauricio Candiani, presidente y director general de Candiani Mining, explicó que las empresas grandes están reduciendo este tipo de inyecciones de capital, pues incluso compañías pequeñas hacen la exploración y venden los proyectos a un menor precio. P.C. industria minera, inversión Reforma Cae México 16 posiciones en conectividad

Por Ulises Díaz Cd. de México México (23 abril 2014).- La poca accesibilidad a tecnologías de la información y comunicaciones (TIC) en México es el mayor limitante para tener una mejor posición en el Índice de Conectividad Global del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). Este año, el País ocupa el sitio 79 de entre 149 economías consideradas, según el Reporte Global de Tecnologías de la Información 2014, que mide la capacidad de cada economía para potenciar la información y las comunicaciones para lograr crecimiento y bienestar. Esta es una caída de 16 posiciones respecto al sitio 63, de 148 evaluados en 2013. En el indicador de acceso a banda ancha, México ocupa el lugar 93, mientras que el año pasado tenía el sitio 63. "En el ranking, México no logra consolidar las ganancias pasadas y cae 16 lugares para llegar al sitio 79. A pesar de cierto progreso en expandir y mejorar la infraestructura para las TIC y empoderar a los usuarios, es insuficiente para ponerse a la par de los avances de otras economías y en consecuencia el País no logra converger digitalmente con otras naciones más desarrolladas", dice el informe. P.C. telecomunicaciones, conectividad Alcanzan récord reservas de crudo en EU

Por AFP Nueva York Estados Unidos (23 abril 2014).- Las reservas de crudo en Estados Unidos alcanzaron un nivel récord al aumentar más que lo previsto en la semana pasada, según las cifras del Departamento de Energía (DoE) publicadas este miércoles. Las existencias de crudo aumentaron en 3.5 millones de barriles, a 397.7 millones, durante la semana terminada el 18 de abril. Este es el mayor nivel de reservas desde 1982, cuando el DoE comenzó la publicación de datos semanales del indicador, y desde 1931 sobre la base de datos mensuales. Los expertos esperaban un aumento menor, de 2.4 millones de barriles. Estas existencias habían registrado un alza de 14 millones de barriles la semana anterior, en el marco del aumento continuo de la producción en Estados Unidos y el próximo fin de la temporada de mantenimiento de las refinerías. P.C. Estados Unidos, petróleo, crudo, reservas Simboliza relevo en Ford fin de una era

Por The Wall Street Journal Nueva York Estados Unidos (23 abril 2014).- Las tres grandes automotrices estadounidenses fueron rescatadas por un grupo de ejecutivos externos y con escasa experiencia en el sector. Ahora, los volantes están volviendo a las manos de quienes conocen la industria de los pies a la cabeza. Alan Mulally, que pasó 37 años de su carrera en el fabricante de aviones Boeing, fue el primero de un trío de ejecutivos externos en asumir el mando de las tres grandes automotrices estadounidenses, un grupo que también incluía a Daniel Akerson en General Motors Co. y Sergio Marchionne de Fiat Chrysler Automobile NV. Mulally entregará este año las riendas de Ford a Mark Fields, quien lleva 25 años en la empresa, algunos de ellos al frente de las operaciones en Argentina. A su vez, General Motors Co. designó hace poco a Mary Barra como presidenta ejecutiva, en reemplazo de Akerson, quien provenía de una firma de private equity. Barra, en cambio, ingresó a GM como pasante, cuando aún no había terminado la universidad. P.C. industria automotriz Negocio de shales, sólo para pymes

Por Luis Valle Monterrey México (23 abril 2014).- La participación de empresas nacionales y extranjeras en la perforación de pozos de gas y petróleo shale en México podría reducirse a las pequeñas y medianas, puesto que las grandes compañías petroleras han reducido sus inversiones al no resultarles rentable la exploración en estos recursos. En Estados Unidos y otros países, las empresas petroleras grandes han desinvertido en el negocio de shales o han creado empresas filiales con estructuras horizontales y bajos costos, por lo que en México se esperaría algo igual, apuntó Jorge Flores Kelly, director general de Aporta Consultoría Estratégica. Pero también la rentabilidad en las cuencas de gas shale será muy baja si los pozos productores de gas natural no son asociados a petróleo, debido a los bajos márgenes del gas en comparación con los petróleo shale o arenas bituminosas. P.C. pymes, sector energético, gas shale, inversión Crece eurozona a mayor ritmo en 3 años

Por AFP Frankfurt Alemania (23 abril 2014).- La actividad en la zona euro registró en abril su mayor crecimiento en casi tres años "generando un retorno a la creación de empleo", anunció este miércoles la consultora Markit, que señala que Alemania lidera la recuperación. El índice PMI elaborado por la consultora se situó en abril en 54 puntos, según la primera estimación, su nivel más alto en 35 meses. Por décimo mes consecutivo, se encuentra por sobre los 50 puntos lo que refleja "una constante expansión de la actividad comercial desde julio del año pasado", indica Markit en un comunicado. "Es probable que en mayo se produzca una nueva expansión de la actividad", añade. La recuperación estuvo liderada, según la consultora, por el sector manufacturero así como "crecientes niveles de actividad" en el sector de los servicios. P.C. zona euro, crecimiento económico, economía mundial El Universal Necesario, replantear ley fiscal: IMEF Mario Alberto Verduusco| El Universal Si no se replantean diversos puntos de las actuales leyes fiscales que derivaron de la

Reforma Hacendaria, éstas le restarán al crecimiento económico del país en lo que queda del sexenio, aseguró el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). En conferencia, el vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del IMEF, Gabriel Casillas, reconoció que a partir de la aprobación de la Reforma Fiscal el país es menos atractivo para la inversión, por lo que es necesaria la revisión de diversos aspectos de la misma a fin de evitar que a mediano plazo tenga un impacto negativo sobre la actividad económica. &ldquo;Hay un riesgo por no cambiar la Reforma Fiscal. Los inversionistas son optimistas sobre México, pero pueden perder la paciencia&rdquo;, agregó el experto. P.C. reforma fiscal, crecimiento económico Aprueban comisiones Ley Federal de Competencia Ivette Saldaña| El Universal Por unanimidad, las comisiones unidas de Comercio y Fomento Industrial, Fomento Económico y la de Estudios Legislativos Segunda, en el Senado de la República, aprobaron la minuta que expide la Ley Federal de Competencia Económica con 11 modificaciones respecto a lo que avalaron en la Cámara de Diputados. De esta forma, se estima que este jueves el dictamen sea votado en el Pleno sin mayor oposición, con lo cual regresará inmediatamente a la Cámara de Diputados para que éstos aprueben, o en su caso descarten, los pocos cambios que hicieron los senadores. Con esta Ley se pretende dar certeza jurídica a consumidores y eliminar los monopolios, a través de nuevas reglas de acceso a las empresas a los mercados económicos. P.C. Ley Federal de Competencia Analistas ven riesgo por Dragon Mart Miguel Ángel Pallares Gómez| El Universal El proyecto Dragon Mart representa una amenaza para el sector industrial mexicano, ya que las importaciones de productos chinos a México provocan que por cada punto porcentual de incremento se pierdan 3 mil empleos formales en el país, indican estimaciones del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC). &ldquo;La razón de lo anterior se debe a que por cada 1% que suben las importaciones existe una caída de 246 patrones registrados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)&rdquo;, indicó José Luis de la Cruz Gallegos, director general de la institución. En un análisis, el directivo planteó que por cada incremento de 1% en las importaciones del país asiático se registra una disminución de 0.1258% en el Producto Interno Bruto de México, por lo que existe un efecto negativo en el comercio entre ambas naciones. P.C. China, Dragon Mart, sector industrial, economía mundial El Economista Reservas internacionales bajan 108 millones de dólares Redacción El Banco de México (Banxico) informó que las reservas internacionales bajaron 108 millones de dólares para ubicar su saldo en 183,510 millones, en la semana que terminó el 16 de abril. A través de un comunicado, el Banxico detalló que las reservas presentan un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2013, de 6,988 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Inflación de Japón podría haber superado pronósticos Reuters El Gobernador del Banco de Japón, Haruhiko Kuroda, dijo que la inflación al consumidor podría haber superado la proyección del banco central en el año fiscal que terminó en marzo. Expresando confianza en que la tercera mayor economía del mundo sigue avanzando en el cumplimiento de su objetivo de precios. P.C. Japón, inflación, economía mundial Tecnológicas presionan bolsas de Europa Agencias Las acciones europeas pusieron fin el miércoles a tres jornadas consecutivas de alzas, presionadas por papeles del sector tecnológico, especialmente por los decepcionantes resultados de Ericsson y del diseñador de procesadores ARM Holdings. Las acciones del fabricante de equipos de telecomunicaciones Ericsson bajaron 6%, después de que la empresa incumplió con las ventas esperadas para el primer trimestre debido a débiles ingresos en América del Norte. P.C. sistema financiero, bolsas de Europa Peso cae por dato de China Reuters El peso caía el miércoles en medio de una debilidad de otras plazas emergentes luego de conocerse que la actividad fabril de China se contrajo por cuarto mes consecutivo y en espera de datos económicos en Estados Unidos. La moneda local cotizaba en 13.075 por dólar, con una depreciación del 0.13% frente a los 13.058 pesos del precio de referencia de Reuters del martes. Mientras tanto en los bancos de la ciudad de México el dólar avanzó cinco centavos respecto al cierre de ayer, al venderse hasta en 13.40 pesos, mientras que se adquiere en un mínimo de 12.80 pesos. P.C. tipo de cambio Brent sube por dato de China Reuters El petróleo Brent subía por encima de 109 dólares por barril el miércoles, luego de que datos económicos mejores a lo esperado en China y Europa reforzaron las perspectivas sobre el crecimiento de la demanda mundial, y mientras el desarrollo de la crisis en Ucrania disuade a los vendedores. Un acuerdo de paz firmado la semana pasada en Ucrania para evitar una profundización del conflicto en ese país llegó formalmente a su fin el miércoles luego de que el Gobierno concluyera una tregua por Pascua, prometiendo eliminar los grupos separatistas prorrusos en el este ucraniano. P.C. petróleo, crudo Brent, precios La Jornada Reforma energética abre la posibilidad de monetizar recursos petroleros de forma ágil: Pemex Por Israel Rodríguez México, DF. La estrategia de transformación de Petróleos Mexicanos se basa en cuatro elementos fundamentales: el talento de su gente, la adquisición y desarrollo de tecnología, la búsqueda de recursos suficientes de capital y su reestructura para dotarla de agilidad, eficiencia, transparencia y flexibilidad, en el nuevo entorno de competencia global. Así lo manifestó Gustavo Hernández García, encargado de la Dirección General de Pemex Exploración y Producción, durante su participación en la Expo Foro Pemex 2014, que se realiza en el Centro Banamex del Distrito Federal. Afirmó que Pemex podrá afrontar con éxito los retos que le presenta la nueva realidad de un mercado abierto en la industria y entregar mejores resultados a la sociedad mexicana, al dotársele de autonomía presupuestal, operativa y de gestión. P.C. PEMEX, reforma energética